

## ケンター!

### お誕生日おめでとう!

8日(金)の出来事。この日はケンタ(中野センター長)の『お誕生日会』を第二ホームで開催しました!

今回のお誕生日会の企画は『じゃんけんゲーム』! ケンタ対第二メンバーで『10回ジャンケンを行い、1人でも最後まで残れば第二メンバーの『勝利』というルールです。

最初から負けてしまうメンバーもいましたが、『復活チャレンジ』のおかげもあり、第二メンバーの勝利! 『やった〜! 最後まで残ったよ!』とみんなでガッツポーズする姿が印象的でした! ♡

次は『お手紙』・『プレゼント』を渡すことに... 『ケンター! また公園でドッジやおにごしような!』と田中あきと君(2年)。第二メンバーの代表としてお手紙を読んでくれました!

そして、今回のプレゼントは第二メンバーで作成した『ストーリーアート』! プレゼントのクオリティの高さにケンタもビックリ! 『みんな! ありがとう! プレゼントは大事に飾っておくね!』と伝えてくれました。

最後に、みんなで『写真』を撮ってお誕生日会は終了!

ケンタ...お誕生日おめでとう! これからもAMIをよろしくね!

## 大会に向けて...

### 練習開始!

現在、第二ホームでは、夏休みに開催される『遊び大会』に向け、たくさんのメンバーが練習に打ち込む姿が見られます!

先日の方の時間、『スタッキングやってみたい!』と伝えてきたのは1年生の太田いつき君と植木てるま君の2人。

さっそく『低学年ルール』のやり方を教えると『けっこういけるかも!』とかなりの手ごたえを感じている様子の2人。

その後も、納得がいくまで何度も練習をし、『これなら大会でもけっこう上位までいけるかも...!』とかなり上達することができていました!

また、公園や室内の場面でも『ドッジの練習しようよ!』と竹原りんたるう君(2年)。Gドッジボール大会に向け『特訓』に取り組む姿が...!

この他にも『けん玉』・『コマ』・『人生訓かるた』などの練習にも打ち込んでいる第二メンバー。その姿を見て『ちよつとやってみようかな...!』と遊びが初めてのメンバーも少しずつ興味を持っていていく状況です...!

この『夏』...たくさんのメンバーが大会・イベントで大活躍することに期待しています! 第二メンバー! この調子で練習を続けていこう!

## 数字当てゲーム

### 対決!

第二ホームでは『数字当てゲーム』という新しい遊びが3年男子メンバーの間でブームになっています。

11日(月)、『勝負しようよ!』と指導員に伝えにきたのは松見えい君。1回戦は先に数字を全部当てられてしまい、負けてしまいました! 『2回戦では、見事! えい君の勝利!』

また、『これ最大4人までできるゲームだからあと2人誘ってやろうよ!』とえい君。周りのメンバーに声をかけてルールを教えている姿がありました。

これからの展開に注目です!

## いっしょにぎゅーんぎゅーん!

12日(火)の出来事。公園では、セミの抜け殻が大量発生中!

木の茂みをよく見てみるとセミの抜け殻を発見! 『あ! 見て! こっちにもいっぱいいるよ!』と松浦こあちゃん(2年)。近くにもたくさんの抜け殻を見つけ、ゲットする姿がありました。

その後も、帰る時間までに袋いっぱい抜け殻をゲットすることができ、テンションMAXな第二メンバーでした! ♡

## お誕生日会の様子



第二ホームのみんな！ステキなお誕生日会を開催してくれてありがとう！これからも一緒に遊んだり、AMIを盛り上げていこうね！

ケンタより

## あそびの様子



大会に向けて…  
がんばるぞ！

この数字は  
何かなあ…



## ぱるノート紹介

今日は、はなとえまとたくみとセイヤでサッカーをしました。

2年 松浦 ここあ

⇒みんなでサッカーをしたここあちゃん。トラップもパスもかなり上達していました！

今日はこうえんでしゅうしゅうとむしとりでとんぼ2ひき ちょうちょ4ひきつかまえました。たのしかったです。

2年 東 ゆずな

⇒毎日、あみを持って虫を追いかけているゆずなちゃん。この日もたくさんの虫をゲットすることができていました！

今日、ゆずなとわかなとみさきとあいかといっしょにあそびました。おにごっこをしました。たのしかったです。またしたいです。

3年 安原 あみ

⇒おにごっこ以外にも色々な遊びをしていたあみちゃん。元気いっぱいです！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●15日(金)で給食が終了します。19日(火)はお弁当の準備をお願いいたします。また、かなり気温も高くなってきているため、傷まない工夫(保冷剤など…)をしていただきますと助かります。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

●20日(水)からいよいよ夏休みがスタート！子どもたちと一緒に全力で楽しみ、たくさんの思い出を作りたいと思います。保護者の皆さま、何かご相談等ありましたら、気軽に各スタッフまでご連絡ください。